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DIREÇÃO 

NOVA Law SU 

 

Minuta da Ata n.º 18/2024 

Reunião de 30 de novembro de 2024 

Reunião extraordinária 

14h – meios telemáticos 

Pelas catorze horas do dia trinta de novembro do ano de dois mil 

e vinte e quatro, reuniu a Direção da NOVA Law SU por meios 

telemáticos, por meio da plataforma Zoom, estando presentes: a 

Presidente, Inês Costa Graça; o Vice-Presidente, Tiago Monni; a 

Tesoureira, Rita Esteves; a Diretora do Departamento Cultural; Sofia 

Paulino; o Diretor do Departamento de Recursos Humanos, Gonçalo 

Cardoso; a Diretora do Departamento Recreativo, Beatriz Soares; a 

Diretora do Departamento de Integração Estudantil, Margarida Raposo, 

a Diretora do Departamento de Comunicação, Joana Fava e a 

Coordenadora de Diversidade e Inclusão do Departamento de 

Responsabilidade e Ação Social, Marta Pereira.  

A Diretora do Departamento de Desporto, Saúde e Bem-Estar, 

Beatriz Casal, a Diretora do Departamento de Ofertas Curriculares, Rita 

Horta e a Vice-Presidente Constança Maia justificaram a sua ausência.  

A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: 

1. Apresentação e discussão dos relatórios finais de mandato; 

2. Aprovação de ata e minuta nº 17; 

3. Outros assuntos 

Em conformidade com o artigo 9º, n.º 2, do Regimento da Direção, 

o redator da presente Ata será o Vice-Presidente Tiago Monni. 
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1. Apresentação e discussão dos relatórios finais de mandato 

Os Diretores presentes na reunião realizaram breves exposições 

dos relatórios finais de mandato. 

 A Diretora do Departamento de Comunicação, Joana Fava, revela 

que se sentiu realizada, tendo notado que o seu departamento 

revolucionou a comunicação da comunidade académica da Nova 

School of Law, tanto a nível de núcleos como de listas para a Direção da 

NOVA Law SU do próximo mandato. Além disso, destacou o sucesso da 

venda das novas linhas de merch.  

 No seguimento da intervenção da Diretora do Departamento de 

Comunicação, A Coordenadora de Diversidade e Inclusão do 

Departamento de Responsabilidade e Ação Social, Marta Pereira, 

também revela que se sentiu realizada. Da sua intervenção destaca-se  

o ótimo feedback relativo às sessões do projeto “Por Linhas Tortas”, a 

significativa adesão à Feira de Voluntariado, a realização do doggy 

break aquando do Dia da Inclusividade, atividade que não estava 

inicialmente prevista no Plano de Atividades.  

 A Diretora do Departamento Recreativo, Beatriz Soares avalia de 

forma positiva a parceria da NOVA Law SU com discotecas e a Gala Lex. 

Quanto à Gala de Inverno, constatou que a mesma foi cancelada devido 

à falta de adesão, que por sua vez deveu-se à coincidência do evento 

com a ocorrência do período eleitoral bem como a compra de kits de 

finalistas e venda de merch da NOVA Law SU.  Em geral credita a 

experiência como tendo sido muito enriquecedora.  

 A Diretora do Departamento de Integração Estudantil, 

Margarida Raposo afirmou que foi possível reunir muitos enunciados, 

sebentas e resoluções de exames, que foram disponibilizados nos 

Elementos de Apoio ao Estudo presentes no Moodle. Além disso, 

destaca o sucesso da Feira dos Núcleos e Projetos, destinada aos 

estudantes de 1º ano do ano letivo 2024/2025. Referiu que, apesar de o 
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guia How to get Away with Mobility Programs não se ter concretizado, 

houve uma reunião com o Departamento de Mobilidade em que 

externou certas preocupações dos estudantes, especialmente a nível da 

atualização das informações de mobilidade presentes no site da Nova 

School of Law. Revela que, no seu panorama geral, a experiência foi 

muito enriquecedora.  

A Diretora do Departamento Cultural, Sofia Paulino, iniciou a sua 

intervenção destacando que os projetos Cultura Deambulatória, 

Interruptor Cultural e Sozinho em Casa correram sempre muito bem, 

tendo sido publicitados frequentemente ao longo do semestre. Relata 

que, em relação à Cinefilia (Sessões de cinema), apesar de os 

estudantes terem participado na votação da escolha dos filmes via 

Instagram, foi uma atividade em que uma quantidade incipiente de 

pessoas se inscreveu, pelo que se optou por cancelá-la. Pensa que o 

trabalho foi finalizado com excelência, visto o o sucesso do Workshop 

de cerâmica que contou com muita adesão e um forte apoio das 

colaboradoras do Departamento Cultural. Considera a sua experiência 

como tendo sido muito frutífera.  

Na sua intervenção, o Diretor do Departamento de Recursos 

Humanos, Gonçalo Cardoso, considera que as primeiras Open Calls  

foram bem-sucedidas, visto que foram realizadas cerca de dezasseis 

candidaturas. Já relativamente à segunda edição, avalia que o número 

de candidaturas poderia ter sido maior, ainda que reconheça que 

muitos estudantes não se candidataram por já se encontrarem 

envolvidos em outros projetos. Referiu que a Junior Law School 

consumiu grande parte do 1º semestre de mandato, tendo gerado um 

lucro considerável, e benefícios a nível interno da NOVA Law SU, dado 

que foi uma oportunidade de interação entre pessoas de diferentes 

departamentos. Numa avaliação geral, olha para o semestre com 

positividade, ainda que, em certos momentos, tenha sido necessário 

gerir questões de conflitos internos.  
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 A Presidente, Inês Graça afirma que, dado que a Diretora do 

Departamento de Ofertas Curriculares, Rita Horta e a Diretora do 

Departamento de Desporto, Sáude e Bem-Estar Beatriz Casal não se 

puderam fazer presentes e por questões de tempo, os relatórios 

relativos aos departamentos suprarreferidos não serão apresentados 

nesta reunião de Direção.  

2. Aprovação de ata e minuta nº 17 

O Vice-Presidente Tiago Monni procedeu à apresentação da ata e 

minuta nº17. 

Durante a votação, verificaram-se abstenções da Diretora do 

Departamento de Comunicação, Joana Fava e da Tesoureira Rita 

Esteves, tendo sido a ata aprovada por maioria de sete membros.  

3. Outros assuntos 

Entre os outros assuntos, A Presidente enunciou que irá formular 

os convites para a Tomada de Posse da Direção da NOVA Law SU para 

o mandato 2024/2025.  

  Não havendo mais assuntos a tratar, a Presidente encerrou a 

reunião por volta das 15h.  

 

 

 

A Presidente 

 

______________________________________________________________________ 

Inês Costa Graça 
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O Vice-Presidente 

 

______________________________________________________________________ 

Tiago Monni 


